



Communiqué de presse

Lundi 15 mai 2023

Nouvelles et nouveaux adjoint-es et conseiller-es municipaux délégué-es : Déclaration d'Eric Piolle

Eric Piolle, Maire de Grenoble, déclare : « Nous doter des moyens nécessaires pour amplifier les transitions annoncées par le programme Grenoble en Commun, compte tenu de l'urgence sociale et climatique, ou conserver le même rythme, tel est le désaccord qui sépare GEC des sept collègues qui ont rejoint le groupe GDES. J'adresse un grand merci à Anouche Agobian, Maxence Alloto, Hakim Sabri, Barbara Schuman et Amel Zenati pour le travail accompli au sein de notre équipe. Mes félicitations à Thierry Chastagner et Sandra Krief, nouveaux adjoint-es aux secteurs 3 et 4, ainsi qu'à Djamel Wazizi, Conseiller municipal délégué au Code de la rue et à l'Ecole grenobloise du vélo, dont l'expérience et l'énergie seront nécessaires pour mener à bien le projet de notre groupe politique. L'heure est au travail pour les membres de l'exécutif, en proximité avec les Grenoblois et Grenobloises.»